



# 菊陽民報

菊陽町議会 12月一般質問

日本共産党 菊陽支部  
2022年1月号 TEL232-4536

\*日本共産党菊陽支部の政策・見解をお知らせします

## 子育て世帯への臨時特別給付金

# 菊陽町は、2021年中 現金一括支給!

18歳以下の児童一人当たり現金5万円と5万円分のクーポンを配布するとしていた政策が、一括現金支給可能となりました。それを受けて菊陽町では2021年中**一括支給**となりました(12/16付)。

国会では、自公以外の野党がクーポン配布を批判し、菊陽町議会では、小林久美子議員が一括現金支給を要請しました。

### 国会で日本共産党は、

自公案では①支給対象が狭すぎて、子どものいない困窮した人が置き去りだ。②事務経費967億円を投じてクーポンとする必要は全くない。として現金一括給付を求めてきました。

### 菊陽町では、小林議員が

小林議員：18歳以下への支援金5万円がクーポン配布について国会では、現金配布も可能という方向が見えてきた。菊陽町として事務経費をかけてわざわざクーポンにするのではなく、一括現金給付にできないか。



町担当：現段階では国からの情報が届いていないので詳細が入り次第知らせる。(12/7回答)



現金支給も認める

これを受けて多くの自治体が現金配布の方向です

国民の声、野党の批判がなければ、事務経費 967億円 をかけて5万円分がクーポン配布されるどころでした。政策をより良いものに変えていくためには、厳しく政策を吟味し、国民の声を伝えていくことが欠かせません。





# パートナーシップ制度導入を！

パートナーシップ制度とは、戸籍上は同姓であるカップルを婚姻に相当する関係と公認する制度。地方自治体が婚姻と同様の行政・民間サービスを受けやすくするもの

小林議員：

熊本市、大津町でパートナーシップ制度が導入された。菊陽町にも制度の導入をしてほしい。現在、都市部ではパートナーシップ制度の導入が進み、制度適用のある人口は、総人口の40%となっている。またLGBT※の問題についてはみんなで学びながら、誰もが差別なく暮らせる社会にしていく必要がある。さらに制度の導入には、行政としての予算も必要なく、行政の多様性に対する先進性を示すことになる。人材招致の有利な条件としている自治体もある。菊陽町でも導入を急いでほしい。

※LGBT：性的少数者（セクシュアル・マイノリティ）の総称の一つ

後藤町長：

この問題は国も法整備がまだまだ進んでいないところもあるため、勉強していきたい。近隣市町村と情報を得ながら検討していきたい。

小林議員： 国の法整備を待っていてもなかなか進まないため、多くの自治体が先行実施している。男女平等、多様性尊重への一步を踏み出してほしい。

## 国の巨額支援を受けた企業（台湾の半導体企業）

# TSMCがやってくる



菊陽町の臨時議会が12月27日に開かれました。町が、原水の第二工業団地（約21,3ヘクタール）をTSMCの子会社に17億3千万円で売却する財産処分案が可決されました。小林議員は、以下のような質疑の上で棄権しました。

小林議員： 今回の議案は、企業誘致の建設地としての売却である。国は、この企業に対して投資額約8000億円の半額の約4000億円を企業に助成をする。特定の1企業への助成はかつてない規模である。大企業の誘致によって、地域経済が潤いバラ色のように描かれるが、町への影響はどの程度なのか。また、企業進出により、地下水などにも影響がでると考えるが、工業用水の利用状況など情報公開できないか。

町担当： 多額の税金投入は、国会で採択されたものであり、適切である。経済効果については、1500人の雇用が生まれるので、町民税や固定資産税が増加し、幅広い経済効果がある。

# 岸田さん、

## あれ、どうなっていますか？



岸田さん、総裁選で「格差是正する」って言っていましたよね。富裕層優遇の「1億円の壁（総所得1億円を超えると所得税率が下がる）是正」は、どうなりましたか？

シレっと  
知らん顔

たった1日で100万円の国会議員の文書通信交通滞在費（文通費）ってどうなりましたか？領収書が要らず、使いたい放題だと批判が集まっていますよ。



与党が領収書添付  
・使途公開に  
難色でウヤムヤ



「地域医療構想」をこのまま続けるのですか？430もの公立・公的病院を統廃合して、補助金を出してまで急性期病床を20万床削減するなんておかしくないですか？医療ひっ迫を起こして自宅で亡くなる方まで出したのに。

続ける

米軍基地でクラスター発生。政府は外国人の入国を厳しく制限しているのに米軍関係者はスルーだったって本当ですか？PCR検査もオミクロン解析も米国任せって本当ですか？

ホント



森友公文書改ざん、裁量労働制データ捏造、失踪外国人技能実習生データ改ざん、勤労統計水増し、建設受注統計改ざん等々、安倍政権以降、あり得ない公的記録の改ざんが日常茶飯事になっています。このままでいいと思っっているのですか？

いい。安倍菅政権を継承。丁寧に説明している。

いや、必要なのは  
徹底究明！

選択的夫婦別姓の導入はまだですか？岸田首相は、「早期実現」を掲げる議員連盟の呼びかけ人なので期待しています。

唯一の被爆国なのに核兵器禁止条約を批准しないのですか？

政府

まだやらない。幅広い声を聞きく。



政府

しない。

# 戦争なんてイヤだ！

## 岸田首相は、憲法を変えて

### 敵基地攻撃能力を保有できるようにしたいというけれど



#### 素朴な疑問があります

誰が敵基地の危険な兆候を察知するの？

日本独自で判断できるシステムが揃わなければ、米国の情報に頼らざるを得ませんね。

自衛隊員希望者が減りそう。誰でも破壊や殺戮を命令されるのは辛い。

隊員が集まらなくても何とかして集めます。

- ① 奨学金免除を条件に募集する。
  - ② 企業から自衛隊へ業務命令で派遣する。
  - ③ 緊急事態条項とセットで徴兵制にする。
- そうなると自衛隊員だけの問題ではありません。

アメリカの戦争に巻き込まれるのでは？

米国は日米同盟を理由に以前から日本を巻き込んで米国の負担を減らしたいと考えています。憲法が変わって米国の先兵として自衛隊を派兵できるようになるのは大歓迎でしょう。米国の戦争が泥沼化してきた歴史を見ると非常に危険な道です。

敵基地攻撃能力を持ったら安心？

疑心暗鬼の連鎖は安心をもたらしません。相手国の軍備も先鋭化し軍拡競争となります。そもそもサイバー攻撃にはミサイルで対抗できません。際限のない軍拡競争の果てに偶発的に戦闘が始まれば全面戦争の危険もあります。



最新兵器を揃える財源はどこから？

軍事費は5兆3687億円と過去最高。10年連続増。財源は税金。社会保障費と同じ財布から出されています。

戦争しないためにはどうしたらいいの？

人間関係と同じです。暴力で解決しようとするとうねりと復讐の連鎖が続きます。暴力（戦争）を排除して国際法に則り対話を重ねることです。うねりを増幅させるヘイト行動をなくし、民間外交も重ねます。国家としては軍縮、核兵器廃絶に賛成して日本の平和的立場を鮮明に打ち出す必要があります。

**日本共産党は、憲法改定に反対です！**